

緑の風 FAX版

NO. 69 2019年 1月 9日 JR東労組



J R 東労組ホームページ

2019旗開き開催



**私たちの働き方や職場について
仲間と共に議論を深めていこう！**

1月7日、本部大会議室にて「2019旗開き」を開催しました。

山口委員長の挨拶では、安倍首相の年頭所感における少子高齢化問題と日本の状況、様々なモノがインターネットにつながり「AI」が制御するという第四次産業革命の渦中にある自覚、現状の労働者を保護する法律が役に立たなくなってしまう危機感、私たちは日本における重要なインフラを担う一員であることなどが述べられました。

加藤書記長の基調報告では、会社が示した「JR東日本グループ経営ビジョン2027」や様々な施策は、「働き方改革関連法」との関係性が非常に大きいこと、「生きた職場の現実」をもとに検証運動を積み重ねていくこと、「働き方改革」の動きから、19春闘をどのように作り出していくのかなどの提起がありました。

第37回臨時大会の決定に基づき向こう2年を展望し、新生JR東労組の最大の課題である組織強化・拡大を職場の仲間と共につくり出していきましょう。



旗開き終了後、新春祝賀会を開催し、連帯する多くの議員・秘書の方にも参加していただきました。

**JR東労組の存在意義を深めて
組織強化・拡大につなげよう！**